

# Proyectan obras para recuperar el borde costero de Cartagena

La alcaldesa Lily Silva y el seremi del MOP evaluaron en terreno los sectores más afectados por las marejadas y analizaron posibles proyectos para la comuna.

Jesús Fariás Silva  
 cronica@lidernsantonio.cl

**C**artagena proyecta nuevas obras para recuperar su borde costero, especialmente en zonas afectadas por las marejadas como el rompeolas y la Caleta San Pedro. Así lo abordaron en terreno la alcaldesa Lily Silva García y el seremi de Obras Públicas de la Región de Valparaíso, Dennys Mendoza, quienes se reunieron para evaluar posibles soluciones y avanzar en iniciativas que permitan mejorar la seguridad, el entorno y el desarrollo turístico de la comuna.

## RECORRIDO

El recorrido se centró en los puntos más afectados, como el sector del rompeolas, donde el balastrado ha sufrido un fuerte deterioro, y la caleta San Pedro. La jornada permitió levantar observaciones técnicas y conversar sobre alternativas de intervención en el corto y mediano plazo.

"Hemos hecho un recorrido por el borde costero de la comuna. Ahí observa-



EL RECORRIDO DE LAS AUTORIDADES POR EL BORDE COSTERO DE LA COMUNA DE CARTAGENA, VÍCTIMA DE LAS MAREJADAS.

mos un sector que se ha visto bastante impactado por el tema de las marejadas, derivado del cambio climático", comentó el seremi Dennys Mendoza. En ese contexto, añadió que "hay un sector ahí que podemos ver la posibilidad de generar algún control de emergencia".

## FINANCIAMIENTO

Respecto al financiamiento, explicó que "vamos a tener que ver los recursos con los cuales contamos. No va a ser tan inmediata la solución, pero por lo menos nos llevamos la inquietud de ver la forma de cómo solucionar ese tema, y dónde hay riesgo a

las personas que transitan, no solamente en el periodo de verano, sino durante todo el año".

Además del rompeolas y la Playa Chica, la comitiva visitó la caleta San Pedro, donde se conversó sobre un proyecto de mejora que permita revitalizar este sector para la activi-

dad turística.

"La alcaldesa nos ha planteado esta idea de mejorar la condición de esta caleta que se ha visto deteriorada en el transcurso del tiempo, para tener la idea de generar quizás un proyecto de mediano plazo", señaló el seremi.

## ALCALDESA

Por su parte, la alcaldesa Lily Silva valoró la visita y la disposición de las autoridades regionales para atender las necesidades de la comuna. "Agradecer la disposición por parte de la Seremi de poder tener esta mesa de trabajo con varias solicitudes, se fue con harta tarea el seremi".

Sobre el estado de la costanera, indicó que el "rompeolas está bastante deteriorado con el tiempo y con las marejadas que ha habido durante este año también".

Respecto de la caleta, la autoridad comunal señaló que "estamos viendo proyectos que en algún momento presentamos y queremos ver en qué proceso están, y el futuro también que tanto nos requiere la comunidad y el sector también, de embellecimiento sobre todo de la caleta de pescadores".

En la visita también estuvo el director regional de Obras Portuarias de la Región de Valparaíso, Edgardo Hevia, y equipos municipales. 📍